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GALLASIA
Давно хотели воплотить в жизнь заветную мечту? На досуге открывать 
заброшенные скопления звезд — галактики? Легко! Для космических 
мечтателей, живущих на Земле в современном мире, мы специально 
создали серию ультрамодерновых светильников Galassia, в конструкции 
которых можно даже разглядеть элементы воздушного корабля.
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VL1872L08VL1872L06 VL1872W02
цвет: черный | янтарныйцвет: черный | янтарный цвет: черный | янтарный
color: black | ambercolor: black | amber color: black | amber

E14 x 8 40W  E14 x 6 40W  E14 x 2 40W  
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Have you wanted to realize your cherished dream for a long time? To discover 
the abandoned clusters of stars – galaxies – at your leisure time? That’s easy! For 
space dreamers living on earth in the modern world, we have specially created 
a series of ultra modern lamps Galassia, in the design of which you can even see 
the elements of an aircraft.

www.veleluce.ru
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FURIA
Серия светильников Furia выступает четким манифестом к извечной 
классике. Визуальный протест заключается во вневременном характере, 
с тонко звучащими нотками авангарда, выраженными в форме подвесов. 
Круглые стеклянные плафоны в теплых тонах, размещенные на тонких 
линиях металлического черного основания, делают образ светильников 
истинным образцом современного модерна.

The Furia luminaire series is a clear manifesto for timeless classics. The visual 
protest lies in a timeless character, with subtle-sounding avant-garde notes 
expressed in the form of suspensions. Round glass shades in warm colors, placed 
on the thin lines of the metallic black base, make the image of the lamps a true 
example of modern Art Nouveau.
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VL1882L05 VL1882L06
цвет: черный | янтарный цвет: черный | янтарный
color: black | amber color: black | amber

E27 x 5 60W  E27 x 6 60W  
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